



POR ROBERTO  
VIZCAÍNO  
RVIZCAINGA@  
GMAIL.COM  
TWITTER: @VIZCAINO  
FACEBOOK  
WWW.FACEBOOK.COM/  
RVIZCAINGA

## Tras la puerta del poder Desordenado, incierto y de muy bajo perfil el arranque de las 4 corcholatas y otros 2

**E**ste arranque de campaña presidencial de las 4 corcholatas y 2 tolerados de Morena, fue más bien como el lanzamiento a presidentes de la cuadra en mi barrio, y sin duda un artero sabadazo con descotón incluido para Yeidkold Polevnsky.

No hubo ni porras ni tambora, menos los silbatos de aire comprimido que acostumbraban a llevar ferrocarrileros y petroleros y que taladraban hasta la conciencia, bueno ni una matraca.

Oiga usted, hasta una de las corcholatas, la que responde al nombre de Adán Augusto López, se atrevió a enviar su documentación de registro con "un propio".

No se vio, vivió la pasión de aquellos tiempos en que al candidato o aspirante a serlo lo acompañaba la algarabía, la fiesta, la demostración de músculo electoral de miles de simpatizantes.

Hoy, luego del pálido registro del viernes anterior, los 6 aspirante reconocidos para participar en las encuestas de fines de agosto, iniciarán su recorrido formal por el país para simular que van por un cargo que no existe dentro de Morena y que en realidad es para representar al partido en la elección presidencial del 2024.

Hasta aquí todos sonrientes y contentos, y con la mira en el cielo.

### EL FACTOR POLEVNSKY

Para algunos lo que pueda o vaya a hacer la excandidata a gobernadora del PRD-AMLO en el EDOMEX y anterior presidenta nacional de Morena para exigir su registro como la séptima contrincante en la contienda de las corcholatas y otros 2 de Morena depende de un manotazo de ya sabe usted quien.

Quienes piensan esto creen que Polevnsky simplemente blofea porque quiere que la incluyan a la lista de senadurías pluris de Morena en el 2024.

Mientras esto no se aclare, la morenista alguna vez de los más cercanos a AMLO, dice que acudiría a todas las instancias legales para garantizar que Mario Delgado la incluya en la contienda presidencial.

No hay forma de que, si sigue el camino judicial, Polevnsky sea la séptima candidata con sus 5 millones de pesos para hacer campaña presidencial. Tiene todos los merecimientos morenistas para lograrlo.

Yo creo que a Delgado-AMLO les habría salido más barato política y electoralmente, en cuestiones de imagen, haberla incluido como lo hicieron con Fernández Noroña y Velasco.

Cercanos a la expresidenta de Canacintra indican que Polevnsky se siente una persona muy, muy, pero rete muy agraviada -diría Delfina- nada más que por el mismo Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Cree que AMLO no sólo la abandonó, sino que la echó al foso de los tiburones mo-

renistas quienes por poco la meten a la cárcel acusada por malversación de fondos por la compra de algunos bienes inmuebles que al final son de Morena.

Apenas logró luego de todo eso ser diputada del montón.

Hoy ve la oportunidad de pasar factura y, afirman, no la va a desaprovechar. Si esto es cierto, pues entonces veremos un proceso de selección del candidato presidencial de Morena sometidos a otros jaloneos y otras decisiones que no pensábamos.

No pueden pasar muchos días sin que conozcamos el destino del golpe de Polevnsky a las corcholatas y otros 2.

### ¿OPERARÁ LA SUPUESTA ALIANZA EBRARD-MONREAL?

Otra ola underground que recorre los subterráneos del mundillo político es la que tiene en su centro la interrogante de qué van a hacer finalmente Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal frente a la cargada en favor de Claudia.

Ese señalamiento de Sheinbaum a Alfonso Durazo de "no se te olvide que yo soy la candidata" ha calado fuerte.

¿Podrán Ebrard y Monreal atajar y reorientar ese destino ya presuntamente definido?

Hay quienes afirman que sí. Que pueden meter a esta campaña en debates cara a cara y a una dinámica de presentación de propuestas que Claudia no podrá hacer y que terminarían por descarrilar su nominación.

Igual que con Polevnsky habrá que ver si eso es cierto.

Mientras hoy cada uno de los 4 y otros 2 reconocidos iniciarán campañas desde diferentes estados y sin los grandes eventos masivos de antaño.

### ARMENTA SE APUNTA PARA PUEBLA

Luego de todo lo anterior, quien se perfila sin mayor dificultad para ser el nominado como coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación en Puebla, es el presidente del Senado, Alejandro Armenta.

Según Parametría dirigida por Paco Abundis, el senador cuenta con el "7 por ciento de ventaja ante su adversaria más cercana Claudia Rivera, y 12 puntos sobre el tercer lugar, su primo el diputado morenista Ignacio Mier".

Más o menos se calcula que Armenta podría arrancar con el 28 por ciento de preferencias de la militancia morenista poblana.

Ello ocurre, se afirma, por su desempeño como senador y presidente de la cámara alta sobre todo por lo realizado en beneficio del sistema de salud y el de energéticos.

Parametría igual indica que Armenta, "en la evaluación de atributos, misma que considera valores como honestidad, cercanía con la gente, cumplimiento de la palabra, conocimiento del estado, respeto a los derechos de las mujeres y buena aceptación para defender la transformación, suma los 10 puntos, muy por encima de los otros posibles contendientes".

*No se vio, vivió la pasión de aquellos tiempos en que al candidato o aspirante a serlo lo acompañaba la algarabía, la fiesta, la demostración de músculo electoral de miles de simpatizantes.*